

# NGO

## TMMD 114 Kodim 0620/Kab Cirebon, Gelar Operasi Bibir Sumbing

Agus Subekti - [CIREBON.NGO.WEB.ID](http://CIREBON.NGO.WEB.ID)

Aug 7, 2022 - 16:42



KAB. CIREBON - Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 114

tahun 2022 Kodim 0620/Kab Cirebon, selain melaksanakan kegiatan pembangunan fisik juga melaksanakan kegiatan non fisik, yaitu menggelar bakti sosial.

Kegiatan bakti sosial yang digelar berupa operasi bibir sumbing dilaksanakan di RS Tingkat III 03.06.01 Ciremai, Denkesyah 03.04.03 Cirebon Jl. Kesambi, Kota Cirebon, Jawa Barat.

Hal tersebut disampaikan Kepala Penerangan Daerah Militer (Kapendam) III/Siliwangi Kolonel Inf Arie Tri Hedhianto saat dikonfirmasi di sela aktivitasnya melaksanakan olah raga di Stadion Siliwangi Jl. Lombok No. 10 Kota Bandung Jawa Barat, Minggu (07/08/2022).



Lanjut dikatakannya, kegiatan bakti sosial berupa operasi bibir sumbing tersebut dilaksanakan pada Kamis (04/08/2022), atas kerja sama RS Tingkat III 03.06.01 Ciremai, Denkesyah 03.04.03 Cirebon dengan Smile Train Indonesia, diikuti sembilan orang anak dari beberapa tempat di wilayah teritorial Kodim 0620/Kabupaten Cirebon.

"Smile Train adalah badan amal Internasional untuk anak-anak yang memberikan operasi perbaikan sumbing secara gratis serta perawatan sumbing pasca operasi. Sementara model berkelanjutan Smile Train memberdayakan dokter lokal untuk memberikan perawatan sumbing di komunitas mereka," imbuhnya.

Dalam sambutannya, Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca, S. A. P., mengatakan bahwa, operasi bibir sumbing ini merupakan bagian dari rangkaian program TMMD di wilayah Kodim 0620/Kab. Cirebon, yang meliputi kegiatan fisik dan non fisik, salah satunya kegiatan non fisik adalah operasi bibir sumbing.

"Operasi bibir sumbing ini dilaksanakan secara profesional, walaupun kami militer, namun kami mempunyai dokter-dokter spesialis yang sekolahnya tidak hanya di dalam negeri saja melainkan juga di luar negeri. Oleh karena itu, ibu-

ibu, bapak-bapak tidak usah khawatir anaknya dilakukan operasi bibir," ucap Danrem.

Kegiatan bakti sosial operasi bibir sumbing, sambung Kapendam, dilaksanakan secara berkelanjutan, pasalnya setiap anak yang menderita sumbing membutuhkan lebih dari sekedar operasi, mereka juga perlu terapi bicara, atau bantuan nutrisi. Untuk itu tim Kesehatan Denkesyah 03.04.03 Cirebon secara intens memberikan pelayanan pasca operasi.

Pada kesempatan itu juga Kodim 0620/Kab. Cirebon memberikan bantuan sosial berupa paket sembako kepada orangtua yang anak-anaknya melaksanakan operasi bibir sumbing, diserahkan Danrem 063/SGJ, dilanjutkan Dandim 0620/Kab.Cirebon, Karumkit Ciremai, Kasiterrem serta Pjs Sekda Kab. Cirebon.

Hadir, Danrem 063/SGJ, Dandim 0620/Kab. Cirebon, Dandenkesyah 03.04.03 Cirebon, Karumkit TK III, Pjs Sekda Kab. Cirebon, Ketua Persit Koorcab Rem 063/SGJ, serta Ketua Persit KCK Cab. XXX Kab. Cirebon. (\*\*\*)